

Buenos días:

Me dirijo a ustedes para darles a conocer la iniciativa "Adolescentes libres de móviles", con la que estamos tratando de concienciar a las familias acerca de los riesgos del acceso precoz, indiscriminado y no supervisado de los dispositivos móviles con acceso a internet.

Nuestra intención es llevar una mayor conciencia a las familias que aún no la tienen y compartir con ellas la posibilidad real y, quizá, deseable, de retrasar la llegada de estos dispositivos en la infancia y preadolescencia, lo que ha llegado a normalizarse sin reflexión sobre sus consecuencias.

Tanto en los centros educativos como en la convivencia familiar, el acceso a contenidos inapropiados y la adicción a las redes sociales está ocasionando conflictos, está mermando la salud mental de nuestros/as hijos/as y alumnas/os y es con frecuencia la gran vía de los casos de acoso que nos encontramos.

Por eso os proponemos que forméis parte de nuestra iniciativa, para que nos unamos en esta llamada a la necesidad de educar responsablemente en este mundo digital, que el mensaje llegue al mayor número de familias posible y que devolvamos a los más pequeños el bienestar y el equilibrio que necesitan para crecer.

Con esta voluntad y porque creemos que aún estamos a tiempo de acompañar a aquellas familias que se han visto desbordadas por las consecuencias de la llegada precoz y no supervisada de estos dispositivos en las vidas de sus hijas/os y poder prevenirlos en aquellos casos en los que aún no han llegado, os pedimos que os unáis a nosotros/as.

Adjunto a este correo os dejamos nuestro comunicado como "FAMILIAS POR LA REGULACIÓN DEL MÓVIL", la "PLATAFORMA DOCENTE POR UNA DIGITALIZACIÓN RESPONSABLE" y el enlace al grupo de Telegram desde el que estamos coordinando esta iniciativa ciudadana en nuestra provincia.

Confiamos en vuestra respuesta.
Cordialmente,

El equipo de coordinación de "Adolescencia libre de móviles Málaga"